

Swiss Karate League 2017

La première des trois "Swiss Karate League" 2017 a eu lieu à Sursee les 11-12 mars. Le Ippon karaté club Tivoli est entré de plein pied dans la nouvelle saison en remportant 3 médailles d'or, 8 d'argent et 5 de bronze. Un très joli résultat d'ensemble des karatékas lancéens qui permet au club de se positionner au 8^{ème} rang du classement par clubs.

Kim Pilloux en U14 remporte la deuxième Swiss Karate League de sa carrière après celle de Fribourg en 2016. Elle prouve donc que la victoire de l'année passée n'était pas le

fruit du hasard. Jessica Salvador, championne suisse en titre confirme son excellent état de forme en s'imposant chez les U18. A noter que, cette année, Jessica intègre l'équipe nationale, ce qui va lui permettre de progresser en vue de résultats internationaux. Quant à Titouan Prongué, il

renoue avec la victoire dans la catégorie combat U16, après une longue période de disette. Il fait également un magnifique parcours dans l'épreuve technique en passant cinq tours et frôle de justesse le podium. Un grand bravo à lui pour avoir fait preuve de patience et de persévérance.

Prochaine échéance: la Swiss League de Fribourg les 29-30 avril 2017.

 Vincent Longagna
Ippon Karaté Club Tivoli
www.karatetivoli.ch



Titouan Prongué dans l'exécution du kata "Empi"